

# PUBLIK

## Penyuluhan Anti-Kenakalan Remaja dan Narkoba di SMPN 2 Naringgul oleh Bhabinkamtibmas

Cianjur - [CIANJUR.PUBLIK.CO.ID](http://CIANJUR.PUBLIK.CO.ID)

Oct 12, 2023 - 13:47



*Polres Cianjur Polda Jabar - Bripka Ridwan Taofik, Bhabinkamtibmas Polsek Naringgul, melakukan kegiatan penyuluhan dan pembinaan kepada siswa-siswi SMPN 2 Naringgul. Kegiatan ini bertujuan untuk memberikan pemahaman kepada para remaja tentang bahaya kenakalan remaja dan penyalahgunaan obat-obat terlarang.*

Kegiatan penyuluhan tersebut dilaksanakan pada hari Kamis, 13 Oktober 2023, mulai pukul 11.00 WIB hingga selesai, di aula SMPN 2 Naringgul. Dalam penyuluhan ini, Bripka Ridwan Taofik berusaha memberikan wawasan kepada siswa-siswi SMPN 2 Naringgul tentang bahaya kenakalan remaja, seperti

tawuran, perkelahian, dan perilaku negatif lainnya yang dapat merusak masa depan mereka.

Selain itu, penyuluhan juga difokuskan pada bahaya penyalahgunaan obat-obat terlarang, yang merupakan masalah serius di kalangan remaja. Bripka Ridwan Taofik menyampaikan informasi tentang jenis-jenis obat terlarang, dampak negatifnya pada kesehatan fisik dan mental, serta konsekuensi hukum dari penyalahgunaan narkoba.

Kapolres Cianur AKBP Aszhari Kurniawan melalui Kapolsek Naringgul, AKP Maman Abdurahman, menyampaikan apresiasinya atas kegiatan penyuluhan ini. "Upaya seperti ini sangat penting dalam membimbing generasi muda untuk membuat pilihan yang cerdas dan menjauhi kenakalan remaja serta penyalahgunaan narkoba. Kami berharap para siswa dapat memahami risiko yang terkait dengan perilaku tersebut dan mengambil langkah-langkah positif dalam menjalani kehidupan mereka," kata AKP Maman Abdurahman.

Kegiatan ini adalah bagian dari upaya Polsek Naringgul dalam meningkatkan kesadaran dan pemahaman remaja tentang pentingnya menjaga perilaku yang baik dan sehat. Semoga penyuluhan ini dapat memberikan dampak positif bagi siswa-siswi SMPN 2 Naringgul dan membantu mereka tumbuh sebagai generasi muda yang tangguh dan bertanggung jawab.